

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School



ほうせい

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

○たくましく元気な子ども
○よく考え進んで学ぶ子ども
○明るく心豊かな子ども
○力を合わせやりとげる子ども

令和5年6月15日 No.5

文責 平野 司

第54回運動会 無事終了!

6月3日(土)、朝早くからたくさんの保護者の皆さんに来校いただき、4年ぶりの全校一斉による運動会を開催することができました。

前日の雨や当日の天気予報もあり、不安な面もありましたが、乾燥しきったグラウンドは大量の雨を受け止め、砂ぼこりのない状態に、天気も午前開催を見越したかのように終了直前まで味方をしてくれました。

子どもたちは、コロナ禍の悔しさを吹き飛ばすかのような大きな声と明るい笑顔で、自分の競技やチームの応援、運動会の運営に力を発揮することができました。



全校よさこい



5年生 みつけれ! 私たちの運命の人♡



4年生 トルネードジャンプ!



開会式・閉会式

1年生 リレー



高学年の頑張リ



6年生 Action!



2年生 どすこい!たまちゃん



3年生 つなひき



前日から準備のお手伝いをいただいたPTA役員の皆さん、当日、来校や観覧整理いただいたPTA社会部の皆さん、グラウンドを駆け回り写真撮影いただいたPTA広報部の皆さん、雨の中、テントなどの後片付けをお手伝いいただいた皆さん、譲り合って、整然と観覧する姿を見せていただいた保護者の皆さんのご支援のお陰で成功した運動会でした。

学校では、手探りの状況で進めてきた競技内容や時間、観覧・来校方法などを振り返り、今年度、次年度の学校行事に活かしていきます。保護者並びに地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

3年生 川の博士を目指して

キャリア教育の一環である総合的な学習の時間「機関庫の川と友だち」の学習が本格的に始まり、3年生は機関庫の川を探索しています。

実際にライフジャケットを身に着け、機関庫の川に入りました。いつも見ている川ですが、入ってみるといろいろな不思議や疑問、発見があったようです。これから、自分の疑問を探究していきます。

※学校では川の楽しさだけではなく川の危険性も指導しています。



- ①子どもだけでは、川では絶対に遊ばないこと
- ②ライフジャケットなどの命を守る道具が必要であること

安全に川に関わってほしいと思います。

安全に自転車に乗ろう

6月12日(月)には、1・5・6年生を対象にした自転車教室が開かれました。(2・3・4年生は来週21日に予定しています。)

帯広市交通指導員を講師として迎え、ビデオではありましたが、自分の日常の乗り方を振り返るとともに安全な乗り方、止まり方、交通ルールについて学びました。

ご家庭でも、自転車の安全な乗り方について、話題にしてみてください。



ご存じでしたか？

4月に道路交通法が改正され、すべての自転車利用者において「ヘルメット着用」が努力義務化されました。これまでは13歳未満の児童に対して、自転車に乗る際にヘルメットを着用させるよう保護者に対する努力義務が課せられていましたが、今回の改正では全年齢が対象になりました。

2021年までの5年間の統計では、自転車乗用中の事故で亡くなった方の6割が頭部に致命傷、ヘルメットを着用していた人に比べて、着用していなかった人の致死率は約2.2倍高くなっていたというデータがあるそうです。

わくスマ集会 ～異学年の交流～

わくわくスマイル委員会が計画を立てて、短い時間ではありますが、朝の時間を楽しく過ごす集会が今年度も始まりました。7日(水)は1年生と6年生、9日(金)は3年生と4年生、13日(火)は2年生と5年生が集まりました。

1年生と6年生
キャラクターの声当てクイズ など



3年生と4年生
方向じゃんけん など



2年生と5年生
人物間違いさがし など



わくスマ委員は準備や司会を分担し、取り組んでいました。他の委員会でも“やってみたいアイデア”をぜひ形にしてほしいと思います。

豊成っ子 キラリ!

第35回全十勝体操競技選手権大会
女子Aクラス 準優勝

第35回全十勝体操競技選手権大会
男子Cクラス 準優勝